

contents

- 4 **特集** 大府からつなぐ平和の笑顔
- 12 **特集** 大府市×ポート・フィリップ市 姉妹都市提携30周年
- 16 令和6年度から森林環境税の課税が始まります
- 17 市政News・おめでとうございます
- 18 情報バック
- 30 セレトナ通信・ウェルネスバレー通信
- 31 私のWork Style・広報クイズ&アンケート
- 32 みんなの掲示板・行政番組「スマイルおおぶ」告知
- 33 毎月の相談
- 34 子育て情報
- 35 健康カレンダー・みんなにごあいさつ
- 36 Library Update・人権ってなんだろう
- 37 New アダム見聞録・おおぶきっちゃん
- 38 Photo Topics
- 40 夢キラリ人 三つ葉



▲今月のおおぶスタイル 10月15日にメディアス体育館おおぶで開催された地方巡業「大相撲大府場所」。詳細は、39頁のPhotoTopicsをご覧ください。

数字で見えるおおぶ



人口

市民課 ☎(45)6218

| | 令和5年9月末 | 前月比 | 前年比 |
|-----|---------|------|------|
| 総人口 | 93,015 | +115 | +160 |
| 男 | 47,297 | +54 | +58 |
| 女 | 45,718 | +61 | +102 |
| 世帯数 | 40,505 | +65 | +365 |



火災・救急・救助件数

消防本部消防署 ☎(47)2136

| | 令和5年9月 | 前年同期比 |
|-----|--------|-------|
| 火災 | 1 | ±0 |
| 救急 | 392 | +28 |
| 救助 | 8 | +4 |
| その他 | 119 | +3 |
| 熱中症 | 5 | -3 |



交通事故件数など

危機管理課 ☎(45)6320

| | 令和5年1~9月 | 前年同期比 |
|------|----------|-------|
| 発生件数 | 162 | +11 |
| 重軽傷者 | 173 | +7 |
| 死者 | 1 | +1 |



犯罪件数

危機管理課 ☎(45)6320

| | 令和5年1~9月 | 前年同期比 |
|----------|----------|-------|
| 刑法犯総件数 | 321 | +69 |
| 侵入盗 | 33 | +16 |
| 自動車盗 | 13 | +4 |
| 車上・部品ねらい | 28 | ±0 |

市長の一言 No.54

『末は博士か大臣か』

「末は博士か大臣か」というフレーズは、子どもの将来に期待を込めて使われる言葉ですが、最近あまり聞かれなくなりました。9月13日の内閣改造で、愛知7区選出の鈴木淳司衆議院議員が初入閣し、総務大臣に就任され、地元でお祝いと期待の声が上がった時、この言葉がふと思い浮かびました。そして、約60年前に両親と共に映画館で、『末は博士か大臣か』を見たことを思い出しました。この映画は、主人公と親友との友情を描いた作品で、共に将来なりたい夢を持ち、その実現のために諦めずに努力を続け、夢をかなえるというストーリーでした。今思えば、当時小学生だった私に「夢を持ち続け、なりたい自分に向かって努力する子になってほしい」と両親が願い、映画館に連れて行ってくれたような気がします。去る8月27日に、子どもたちの輝く未来を応援する「大府市子ども"ど"まんなか応援サポーター宣言」を行いました。子どもたちが将来の夢や希望を持ち、たゆまぬ努力を続ければ、生まれ育った環境に左右されず、誰でも夢が実現することができる社会になることを願い、力を尽くしていきたいと思っております。

日本一健康なまちへ!!



大府市長 岡村 秀人

市長の一言のバックナンバーは、市ウェブサイトでご覧いただけます。

